

10周年おめでとうございます。

2012年10月1日、最初は医師以外に事務が3人、看護師5人で開院となりました。非常勤で検査技師と放射線技師が各1人いましたが、今では管理栄養士や検査技師を含め20人以上が働いています。

クリニックも開院当初から比べると、少しずつ改修が加えられて、建物も少し大きくなってきました。ロコモステーションが出来たり、クリニックのホームページも出来ました。

最初の頃からいるスタッフと、お茶を飲みながら「あの頃は大変だったね…」といろいろ昔話を語り合いたいところです。

最初は糖尿病で通院される患者様に使用している血糖測定器を新しい物に交換するのが人数が多くて大変だったり、心電図やCAVIなどの検査も看護師がおこなう事もありました。レントゲンもはじめて触れるため、撮影前の操作を看護師全員で覚えました。

そんな中での七夕行事やクリスマス、世界糖尿病デー、糖尿病教室、患者会でのウォーキングなど行事も盛りだくさんにおこないました。

保育園児の健診や小学校の地域探検で小学生を数名受け入れたこともありました。

ふさだよりの中で職員の誕生日にクリニックから頂くケーキをのせたときは意外に色んな方からお声かけ頂いたことも思い出に残っています。

いつまでも、地域の方や通院されている患者様のために頼れるクリニックでありますように。

先生方もスタッフの皆様も健康に気をつけて頑張ってください。

いつの日か患者で来院したら宜しくお願いしますね。